



Chers amapiennes et amapiens,

Voici le contrat viande d'agneau de cet automne.

Le troupeau est encore à la montagne pour 2 semaines.

Le mois de septembre est froid et pluvieux cette année, avec 3 petites attaques de loup.

Juste quelques bêtes tuées. A part ça, tout va bien !

Cet automne, j'aurai une pensée particulière pour Marcel Boulard, de l'ama de Flayosquet.

C'est un peu grâce à lui que nous avons démarré ce partenariat, en 2005.

Merci toujours pour votre soutien,

Pour les pierres qui roulent, Marie-Chantal.

